

Diego Murillo recibe mañana en San Sebastián la Distinción del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Gipuzkoa

- El presidente de honor de la Agrupación Mutual Aseguradora (AMA) recibirá el reconocimiento en el marco de la 'Farmafesta 2024', que congregará a las 19:30 horas en el Palacio Miramar de San Sebastián a más de 200 profesionales farmacéuticos y de otros ámbitos sanitarios.
- El acto contará con la presencia del presidente del Consejo General de Farmacéuticos, Jesús Aguilar; la presidenta de AMA, Ana Pastor; la delegada del Gobierno en Euskadi, Marisol Garmendia; y el director de Farmacia del Gobierno Vasco, Jon Iñaki Betolaza, entre otros asistentes.

Donostia-San Sebastián, 4 de octubre de 2024.- Diego Murillo, anterior presidente de AMA, recibirá mañana en San Sebastián la Distinción del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Gipuzkoa (COFG) "por su larga trayectoria en defensa de la seguridad de los profesionales sanitarios potenciando, siempre, la colaboración interprofesional". Murillo recibirá el galardón en el marco de la 'Farmafesta 2024', cita que se desarrollará en el Palacio Miramar a partir de las 19:30 horas congregando a más de 200 profesionales del ámbito farmacéutico y sanitario, en lo que constituye la cita anual de la profesión en Gipuzkoa.

Según informan desde el COFG, la distinción a Diego Murillo obedece, entre otros motivos, a que desde el mundo de las mutualidades aseguradoras, "ha trabajado para cubrir de la mejor manera posible la Responsabilidad Civil de las y los profesionales sanitarios, pertenecientes a todas las profesiones sanitarias, ofreciendo el apoyo jurídico necesario para la defensa de su seguridad legal". Asimismo, subrayan el apoyo que desde AMA han tenido en numerosas de las actividades que desarrolla el Colegio guipuzcoano.

Durante la Farmafesta se dará asimismo la **bienvenida** a los farmacéuticos y farmacéuticas recién colegiados que inician su etapa profesional; se entregará el reconocimiento de **Colegiados de Honor** a farmacéuticos/as que han finalizado su etapa laboral; y se entregarán los reconocimientos del Colegio a las y los profesionales que han destacado en el último año por su participación en actividades científicas y formativas.

El acto de mañana contará con la asistencia de la **presidenta de AMA**, **Ana Pastor**; **el presidente del Consejo General de Farmacéuticos**, **Jesús Aguilar**; la delegada de Gobierno en Euskadi, **Marisol Garmendia** o el director de Farmacia del Gobierno Vasco, **Jon Iñaki Betolaza**; además de representantes de otros colegios sanitarios y de la farmacia guipuzcoana. El evento está patrocinado por Distribuidora Farmacéutica de Gipuzkoa (DFG), AMA, Ayesa, Cinfa, Euskaltel, Kern Pharma y Banco Sabadell.

Radiografía de la profesión farmacéutica en Gipuzkoa

En Gipuzkoa, trabajan actualmente 1.208 farmacéuticos, con una media de 48,8 años, siendo la **provincia con más mujeres farmacéuticas colegiadas: 81,6%,** muy por encima del promedio estatal (72%). **950 de ellos trabajan en una de las 288 farmacias del territorio**; 32 lo hacen en farmacia hospitalaria, 19 en ortopedia, 15 en análisis clínicos. Además, desarrollan su labor profesional en otros ámbitos de la salud como la investigación y la docencia, salud pública, atención primaria, distribución farmacéutica o industria, etc.

El territorio cuenta con una media de **3,2 farmacéuticos/as por farmacia**, cifra superior a la media estatal que se sitúa en 2,5. Gipuzkoa registra 2.528 habitantes por farmacia.//